



朝夕はめっきり冷え込むようになり、秋の訪れというよりは冬の足音が聞こえてきそうな今日この頃です。春と秋の季候のよいシーズンはなくなり、夏と冬の二季になってしまうのではないかと心配になります。朝夕の寒暖差が大きく、体調を崩しやすい時期です。服装や暖房の調節を上手にして、健康にこの時期を乗り切っていきましょう。

さて、先日は運動会にご参加いただき、また準備や後片付けにご協力いただきまして、本当にありがとうございました。コロナ禍が落ち着きを見せ、久々の観覧制限のない運動会を開催したところ、多数の方々においていただき、また、子どもたちに熱いご声援をいただくことができました。おかげで子どもたちにとって、今までの練習の成果を存分に発揮できた、思い出に残る充実した運動会になりました。今後は、この運動会でできたこと、そして一つ成長した自分をベースにしながら、更なる成長が期待できるような営みを続けさせていきたいと思えます。学校行事だけではなく、日常の些細なことでも、取り組み方次第で大きな成長に繋げることができます。本校の今年の最重点項目である「あいさつ」にもますます力を入れていきたいと思えますので、地域やご家庭でのご協力を今後もよろしくお願いいたします。

# とっぴんでGO!

十津川第二小学校  
学校だより(丸西)  
2023年10月号



あなたの心はどんな形ですか  
と人に聞かれても答えようがない  
自分にも他人にも心は見えない  
けれどほんとうに見えないのであろうか

確かに心はだれにも見えない  
けれど心づかいは見えるのだ  
それは人に対する積極的な行為だから

同じように胸の中の思いは見えない  
けれど思いやりはだれにでも見える  
それも人に対する積極的な行為なのだから

あたたかい心が あたたかい行為になり  
やさしい思いが やさしい行為になるとき  
「心」も「思い」も、初めて美しく生きる  
それは人が人として生きることだ

「行為の意味」 宮澤章二

これは、埼玉県のパオ・宮澤章二さんの「行為の意味」という詩です。ACジャパンのCMでお聞きになったことがあるかもしれません。

先日、全校朝会で子どもたちに  
「心」は見えないけれど

「心づかい」は見える

「思い」は見えないけれど

「思いやり」は誰にでも見える  
という話をしました。

一人一人は優しい心や思いをもって  
くれています。ただ、見えない「心」  
や「思い」にとどまるのではなく、「行  
動や態度などの目に見える形」に表せ  
るようになっていってほしいと願って  
います。

「その気持ちをカタチに」を共に子ども  
たちに伝えていきましょう。